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Anwesenheit zu VV-Beginn 
Vorstand: Kandidaten:  

Vinzenz Müller, Frederik Pflug, Anargyros Sarris, Niklaus Schriber, Valentin 
Zehnder 

Abtretend:  
Antonia Baumann, Beatrice Ciabattoni, Yanick Graf, Isabel Stang, Pascal 
Sutter 

Bestehend: Henri Grossmann, Céline Hartmann, Stefan Martinolli, Sara 
Rytz, Federico Sosa Ivaldi 

 

Loch Ness Betriebsleitung: Kandidaten: Marco Dällenbach, Mathias Ambühler 

Abtretend: Sebastian Harder, Sandra Angst 

Bestehend: - 

Mitglieder: Stefan Martinolli, Anargyros Sarris, Vinzenz Müler, Joel Regenass, Yanick Graf, Federico Sosa 
Ivaldi, Isabel Stang, Antonia Baumann, Beatrice Ciabattoni, Céline Hartmann, Pascal Sutter, Sara Rytz, 
Henri Grossmann, Frederik Pflug, Valentin Zehnder, Niklaus Schriber, Sebastian Harder, Pascale Lindauer, 
Jonas Imfeld, Marco Dällenbach, Rebecca Rudolf von Rohr, Riccarda Albertin, Ariane Hoek, Michelle Hoch, 
Sandra Angst, Julia Huber, Carole Waldvogel, Chantal Huber, Mathias Ambühler, Andrina Stadler, 
Elisabetta Job, Jan Evers, Sarangi Ganeshalingam, Katharina Westermann 

Gäste: 

GUV: Christina Lott 

VSETH: Manuel Hässig 

Total anwesend: 36 
 
Total stimmberechtigt: 34 
 
Absolutes Mehr: 18 
 
Zwei-Drittel-Mehr: 23 
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Anwesenheitsmutationen während der VV 
 
19.05 Uhr tritt Sarangi Ganeshalingam (Mitglied) der Versammlung bei. 
19.05 Uhr tritt Katharina Westermann (Mitglied) der Versammlung bei. 
19.05 Uhr tritt Beatrice Ciabattoni (Mitglied) der Versammlung bei. 

 

*Die Mutationen werden im Protokoll zusätzlich erwähnt und die neuen Mehrheiten festgehalten. 
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1. Begrüssung 
Henri Grossmann (7.Semester) begrüsst um 19.04 Uhr alle Anwesenden zur ordentlichen AIV 
Vollversammlung des Herbstsemesters 2020. 

2. Wahl Tagespräsident/Protokollführer/Stimmenzähler 

Tagespräsident 
Henri Grossmann (7.Semester) schlägt sich selbst als Tagespräsidenten vor. Es gibt keine weiteren 
Kandidaten. Henri Grossmann wird zum Tagespräsidenten gewählt. (Ja: 30 | Nein: 0 | Enthaltungen: 1)  

Protokollführerin 
Der Vorstand schlägt Céline Hartmann (4. Semester) als Protokollführerin vor. Sie wird mit einer 
Enthaltung als Protokollführerin gewählt. (Ja: 30 |Nein: 0 | Enthaltungen: 1)  

Stimmenzähler 
Der Tagespräsident schlägt Vinzenz Müller (5. Semester) und Frederik Pflug (5. Semester) als 
Stimmenzähler vor. Die beiden Stimmenzähler werden gewählt und einstimmig angenommen. (Ja: 31| 
Nein: 0 | Enthaltungen: 0) 

Um 19:05 treten Sarangi Ganeshalingam (Mitglied), Katharina Westermann (Mitglied) und Beatrice 
Ciabattoni (Mitglied) der Vollversammlung bei.  
(Neu anwesend: 36 |stimmberechtigt: 34 |absolutes Mehr: 18| Zwei-Drittel-Mehr: 23) 

3. Genehmigung der Traktandenliste 
1) Begrüssung  
2) Wahl der/des Tagespräsidentin/Tagespräsidenten, der/des Protokollführerin/Protokollführers, 

der Stimmenzähler/-innen  
3) Genehmigung der Traktandenliste  
4) Genehmigung des Protokolls der VV vom FS 2020  
5) Berichte des AIV-Vorstandes, der Loch Ness Betriebsleitung und der Untervereine 
6) Vorstellung und Genehmigung der Rechnung HS2019/FS2020 
7) Antrag zur Entlastung des AIV-Vorstandes und der Loch Ness Betriebsleitung 
8) Ausblick des AIV-Vorstandes, der Loch Ness Betriebsleitung und der Untervereine 
9) Wahlen  
10) Anträge  

a. Anträge des Vorstandes, der Loch Ness Betriebsleitung und der Untervereine  
i. Antrag auf Bestätigung der Statutenänderung des Vereins Masterreise 
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11) Varia 

Der Tagespräsident stellt den Antrag zur Genehmigung der Traktandenliste. Die Traktandenliste wird 
einstimmig angenommen. Es gab keine Änderungsanträge. (Ja: 34 |Nein: 0| Enthaltungen: 0) 

4. Genehmigung des Protokolls der VV des FS20 
Das Protokoll der VV des HS19 vom 3. Oktober 2019 wurde nach der abgehaltenen VV auf der Website 
des AIV veröffentlicht. Das Protokoll wurde mit der Einladung mitgeschickt, ist auf der AIV-Webseite 
einzusehen und dort mit dem Passwort „aiv“ geschützt. Die erhaltenen Korrekturen wurden 
berücksichtigt und das Protokoll entsprechend angepasst. Es kommt zur Abstimmung über die 
Genehmigung des Protokolls. Das Protokoll wird einstimmig angenommen.  

Jan Evers (9.Semester) erkundigt sich zum Fassdauben-Antrag des letzten Semesters. Seine Frage, ob er 
oder der Vorstand sich darum kümmert klärt sich, da Niklaus Schriber vom Vorstand dazu verantwortlich 
gemacht wurde und sich um das Anliegen kümmert.  

 (Ja: 33| Nein: 0| Enthaltungen: 1)  
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5. Berichte des AIV-Vorstandes, der Loch Ness Betriebsleitung und der 
Untervereine 

Bericht des Präsidenten 

Präsentiert von Yanick Graf (Zwischenjahr): 

Yanick berichtet, dass das Semester gut gestartet ist, jedoch gab es dann aufgrund der Pandemie eine 
grosse Zäsur. Per Zoom habe dann jedoch alles relativ gut funktioniert und es konnten einige online- 
Events angeboten werden. Das Vorstandsessen erwähnt er als eine gute Krönung für den Schluss des 
Semesters, da dann die Lockerungen ein Vorstandsessen in persönlicher Form zuliessen. Er bedankt sich 
bei allen, dass er ein Jahr lang das Amt des Präsidenten ausführen durfte und somit einen grossen Einblick 
in die Strukturen der ETH erhielt.  

Bericht des Ressorts Hochschulpolitik 

Präsentiert von Céline Hartmann (4.Semester) und Antonia Baumann (Zwischenjahr): 

Céline berichtet davon, dass P. Burlando Departementsvorsteher per August 2020 geworden ist.  
Weiter wurde dem D-BAUG ein/e Lehrspezialist/-in zugesprochen. 

Antonia erzählt, dass in der HoPo extern viel bezüglich Corona diskutiert wurde. So gab es insgesamt zwei 
Fachvereinsrektorinnengespräche. Weiter wurde am MR beschlossen, dass die VSETH Protokolle 
digitalisiert und öffentlich zugänglich gemacht werden sollen *. Wichtig wird jetzt im kommenden 
Semester vor allem die departementale Auswertung der «wiegETHs?» Umfrage. Dazu hat der VSETH 
bereits fünf Massnahmenpartiere ausgearbeitet.  

(*Diese Aussage stimmt so nicht, es wurde noch nichts beschlossen, lediglich darüber diskutiert.) 

Bericht der HoPoKo 

Präsentiert von Stefan Martinolli (9.Semester): 

Stefan erzählt, dass die Sitzungen wegen der Corona Pandemie und der darauffolgenden Schliessung der 
ETH abgesagt wurden. 

Bericht des Ressorts Aktivitäten 

Präsentiert von Joel Regenass (5.Semester):  

Joel verweist auf die PowerPoint Präsentation und meint, dass die aufgelisteten Events bereits vor der 
letzten Vollversammlung stattgefunden haben und somit auch dort schon hervorgehoben wurden. Direkt 
nach der letztsemestrigen Vollversammlung kam es zur Schliessung der ETH und somit herrschte dann 
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COVID und nichts war mehr möglich. Trotzdem zeigt er nochmals die Bilder der vergangenen Events vor 
der Pandemie. 

Bericht des Loch Ness 

Präsentiert von Sebastian Harder (5. Semester): 

Sebastian blickt auf die vergangenen zweieinhalb Jahre im Loch Ness zurück. Der letzte Anlass, welcher 
stattfinden konnte, war der Gin Tonic-Eve. Dieser war äusserst gelungen und erfreute viele Loch Ness 
Besucher. Danach waren ebenfalls wegen der Pandemie keine Events mehr möglich.  

Bericht des Betonkanuvereins 

Präsentiert von Henri Grossmann (7. Semester): 

Henri berichtet für den Betonkanuverein, dass die Deutsche Betonkanuregatta nur alle zwei Jahre 
stattfindet. Im diesjährigen Zwischenjahr wollten sie nach Holland (Utrecht) gehen mit dem Ziel, ein 
möglichst leichtes Kanu (10kg mit einer Länge von 4m) zu bauen. Diese Regatta wurde dann leider Corona 
bedingt abgesagt.  

Bericht der Masterreise 

Präsentiert von Pascal Sutter (9.Semester): 

Pascal erzählt, dass die Materreise 2020 wegen COVID nicht durchgeführt werden konnte. An einer 
ausserordentlichen virtuellen Generalversammlung beschloss man sie um ein Jahr zu verschieben. Statt 
den geplanten 14 Tagen wird die Reise dann neun Tage dauern. Aufgrund Nicht-Erfüllung des 
Vereinszweckes wurde nachträglich der Mitgliederbeitrag für das Vereinsjahr 2019/2020 reduziert von 
500CHF auf 0CHF. Er berichtet auch, dass man bei groben Änderungen auch mit Austritten rechnen muss. 
Diese hielten sich mit 7 Austretenden und somit 73 Verbleibenden in Grenzen.  

Bericht des KTHs 

Präsentiert von Christina Lott (7. Semester): 

Christina erläutert, dass das KTH2020 nicht durchgeführt werden konnte, ebenfalls aufgrund der 
Pandemie. Die CV-Fotos konnten jedoch durchgeführt werden, welche gut angekommen sind. An der 
letztsemestrigen VV des AIVs hat das KTH ein Darlehen beantragt, das bis jetzt noch nicht verwendet 
worden ist. Dies sei so, weil das KTH durch einen Spendenaufruf zu Geld kam, wodurch sie die Einbussen 
einigermassen begrenzen konnten. Ausserdem seien sie sehr beschäftigt gewesen, neue Mitglieder zu 
finden, weil einige gehen. Auch Mitglieder des D-ARCH seien nun dabei.  
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6. Vorstellung und Genehmigung der Rechnung HS2019/FS2020: 

6.1 Bericht des Loch Ness: Präsentation Rechnung HS19/FS20 

Präsentiert von Sandra Angst (Zwischenjahr):  

Sandra erwähnt die grossen Abweichungen in der Budgetierung. Dies sei jedoch völlig nachvollziehbar, da 
man nicht mit einer Pandemie und somit der Absage fast aller Events gerechnet hat. Sie erwähnt, dass das 
Loch Ness trotz COVID Gewinn machen konnte, dies war jedoch bloss möglich, da sie keine Miete 
bezahlen mussten. Sandra zeigt die Auflistungen des Ertragskonto, des Aufwandskontos und den Erfolg. 
Zum Schluss zeigt sie noch die Bilanz des Loch Ness.  
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6.2 Bericht des Quästors: Präsentation Rechnung HS19/FS20 

Präsentiert von Pascal Sutter (9. Semester): 

Pascal berichtet ebenfalls über grosse Abweichungen. Er zeigt zuerst das Ertragskonto und dann das 
Aufwandskonto. Er macht auf drei Punkte aufmerksam, welche herausstechen. Als erstes erwähnt er die 
kürzlich bestellten Hoodies für die nächsten Vorstände, welche vorrätig eingekauft wurden. Als nächsten 
Punkt erwähnt er den PVK, welcher eine erhöhte Nachfrage generierte als üblich. Und zuletzt sei bei 
Weekends, Reisen eine grosse Abweichung sichtbar, die er damit begründet, dass neu die Skipässe am 
Skiweekend über den AIV bezogen werden konnten und daher eine grosse Differenz zwischen Budget und 
Saldo ersichtlich wird. Zum Schluss zeigt er noch die Bilanz.  

Jan Evers fragt, was die Beiträge AIV Alumni beinhaltet.  

Pascal Sutter erklärt, dass der Ehemaligen-Apéro vom AIV organisiert wird. Der Alumni übernimmt die 
gesamten Kosten und entschädigt den AIV für die Organisation. Dieser hat dieses Semester nicht 
stattgefunden und daher gab es keine Organisationsentschädigung.  

Jonas Imfeld meldet sich noch wegen des Betrags zum Skipass. Er weist die Teilnehmenden darauf hin, 
dass Aktivitäten Finanzierung, Teilnehmer das Ertragskonto zum Aufwandskonto darstelle und diese 
beiden sich ausgleichen. Somit seien nicht mehr Aufwände getätigt worden.  

Pascal bestätigt dies.  
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6.3 Bericht der Revisoren 

Präsentiert von Jonas Imfeld (7. Semester): 

Jonas Imfeld erzählt, dass er mit Pascal und Sandra zusammen die Rechnungen angeschaut hat, nachdem 
er und Roman Wüst sich damit auseinandergesetzt haben. Er hatte nur wenig zu bemängeln und war mit 
der Quästorin des Loch Ness und dem Quästor des AIVs sehr zufrieden. Er empfiehlt im Namen beider 
Revisoren, die Rechnungen anzunehmen.  

Stefan Martinolli meldet sich und erkundigt sich über die gefundenen Mängel.  

Jonas Imfeld erzählt, dass es sich lediglich um formatierungsmässige Bemängelungen handelte, ansonsten 
wurde nichts gefunden.  

Es kommt zur Abstimmung über die Rechnung des Loch Ness und die Rechnung des AIVs. Beide 
Rechnungen wurden mit jeweils einer Enthaltung angenommen und mit Applaus verdankt. (Ja: 33| Nein: 
0| Enthaltungen: 1) 
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7. Antrag zur Entlastung des AIV-Vorstandes und der Loch Ness 
Betriebsleitung 

7.1 Entlastung des AIV- Vorstandes 

Präsentiert von Henri Grossmann (7. Semester): 

Es werden folgende Personen beantragt zu entlasten: Yanick Graf (Präsidium), Beatrice Ciabattoni 
(Vizepräsidium und Dienstleistungen), Pascal Sutter (Quästur), Céline Hartmann (HoPo intern), Antonia 
Baumann (HoPo extern), Isabel Stang (Aktivitäten), Joel Regenass (Aktivitäten), Stefan Martinolli 
(Redakiton), Federico Sosa Ivaldi (Kommunikation), Sara Rytz (External Relations) und Henri Grossmann 
(IT). 

Es kommt zur Abstimmung. Der Antrag zur Entlastung des AIV-Vorstandes wird angenommen. (Ja: 25| 
Nein: 0| Enthaltungen: 9) 

Henri bedankt sich herzlich für alle amtierenden Vorstände. Er verweist auf die Geschenke für die 
abtretenden Vorstandsmitglieder, welche später einzeln abgeholt werden dürfen. 

7.2 Entlastung der Loch Ness Betriebsleitung 

Präsentiert von Henri Grossmann (7. Semester) 

Es werden folgende Personen zu entlasten beantragt: Sebastian Harder (Präsidium), Sandra Angst 
(Kassier), Beni Kühnis (Getränke), Melanie Uhlmann (Vermietung), Miriam Kreysel (Werbung) und Ursin 
Rauch (Infrastruktur). 

Es kommt zur Abstimmung. Der Antrag wird angenommen. (Ja: 32| Nein: 0| Enthaltungen: 2) 

8. Ausblick des AIV-Vorstandes, der Loch Ness Betriebsleitung und der 
Untervereine 

Ausblick des Präsidenten 

Präsentiert von Henri Grossmann (7. Semester): 

Henri zeigt auf der Präsentation den neuen Vorstand und Frederik Pflug, der leider nicht auf dem Foto ist. 
Er freut sich auf die Zusammenarbeit und ist froh, dass der Vorstand semestermässig gut verteilt ist. Henri 
lädt alle ein, bei den jeweiligen Vorstandssitzungen per Zoom teilzuhaben oder im Vorstand 
mitzumachen. Es liegt ihm sehr am Herzen, den Mitgliedern etwas bieten zu können. Er möchte etwas auf 
die Beine stellen, sodass doch noch etwas läuft während den erschwerten Zeiten.  
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Ausblick der Hochschulpolitik 

Präsentiert von Céline Hartmann (4. Semester) und Vinzenz Müller (5. Semester): 

Céline berichtet, dass an der UK die Resultate der «wiegETHs?» Umfrage besprochen wurde und 
diskutiert wurde, ob sich eine Arbeitsgruppe bilden soll. Weiter animiert Céline die Anwesenden, sich bei 
Interesse daran zu beteiligen. Die Resultate ergaben, dass die psychische Gesundheit nicht den 
erwünschten Werten entspricht und dass man daran etwas ändern möchte.  

Vinzenz stellt sich kurz vor, da er neu in den AIV-Vorstand beitritt und erklärt, dass der Fachvereinsrat (FR) 
im kommenden Semester nicht online stattfinden wird, sondern in Präsenz der Vertreter. Darüber hinaus 
berichtet er, dass der Mitgliederrat auch wieder durchführbar sei, jedoch online. Abgestimmt werde dabei 
über die Plattform VoteIT. Somit sollen der Austausch und die Diskussion trotz der COIVD-Zäsur 
aufrechterhalten werden. Ausserdem erwähnt er das neu geschaffene Ressort Infrastruktur im VSETH, 
welches am kürzlich stattgefundenen MR bewilligt worden ist.  

Ausblick der HoPoKo 

Präsentiert von Sterfan Martinolli (9. Semester) 

Stefan sagt, dass er gerne die HoPoKo-Sitzungen per Zoom durchführen möchte. Die geplanten Themen 
seien die Vor- und Nachteile der Onlinevorlesungen, was man vielleicht auch zu Präsenzzeiten weiter 
beibehalten möchte, was bei den Onlinevorlesungen verbesserungswürdig etc. Somit soll eine 
Rückmeldung der Studierenden generiert werden und Aufschlüsse über die aktuelle 
Studierendensituation geliefert werden. Ausserdem sollten die Resultate der Umfrage des VSETH 
«wiegETHs?» nicht unbeachtet bleiben und über die Verbesserung der psychischen Gesundheit diskutiert 
werden.  

Ausblick der Aktivitäten 

Präsentiert von Joel Regenass (5. Semester):  

Joel erzählt, dass der Brückenbauwettbewerb vom 13.10.20 noch in Abklärung ist wegen dem 
Schutzkonzept. Weitere Aktivitäten, die sich der Vorstand vorstellen könnte und womit auch die 
Abstandsregeln eingehalten werden könnten wären Paintball und Go-Kart. Diese müssten dann etwas 
kurzfristiger durchgeführt werden. Eine weitere Idee sei ein online-Event mit Geo-Guesser. Ausserdem 
erzählt Joel noch, dass Exkursionen geplant sind, jedoch mit einer reduzierten Teilnehmerzahl. Joel 
berichtet, dass es momentan noch keinen Ersti-spezifischen Anlass gibt, da die Erstsemestrigen in Bubbles 
aufgeteilt wurden und der AIV diese respektieren möchte. Nächstes Semester möchte er jedoch, falls 
möglich, auch den Erstis spezifisch etwas bieten können, damit sie die Chance haben, sich 
kennenzulernen und Freundschaften ausserhalb der Bubbles zu schliessen. Als Letztes erzählt er noch, 
dass Nick’s Hütte abgesagt wurde, jedoch ein eigener Glühweinausschank vielleicht umsetzbar sei. 
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Jan Evers fragt, ob es wirklich so schwer sei etwas zu planen für die Erstis mit einem Schutzkonzept. 

Joel meint, dass der AIV nicht Events organisieren möchte, wo sich die Bubbles der Erstis wieder 
vermischen können, womit wir aktiv gegen die Arbeit der ETH vorgehen würden. Ausserdem seien die 
Erstsemestrigen generell spärlich vertreten an Events.  

Jan Evers fragt wegen den Erstiweekends, die bei anderen Fachvereinen durchgeführt wurden und wieso 
der AIV nicht auch so etwas machen kann. 

Joel erklärt, dass sich der AIV nicht mit der ETH/ dem VSETH anlegen will, und somit gegen die ETH zu 
arbeiten.  

Henri meldet sich zu Wort und sagt, dass sich die ETH sehr viel Mühe gemacht hat, um diese Bubbles zu 
machen. Der AIV will da nicht reinfunken und respektiert die Anordnungen der ETH. 

Pascal erwähnt noch beiläufig, dass der Grill von der Masterreise organisiert ist und dass Joel bei Bedarf 
das Schutzkonzept als Vorlage nutzen kann. 

Dann stellt sich Argiris Sarris vor, als neueintretendes Vorstandsmitglied und erklärt, dass es momentan 
schwer ist, einen Plan zu erstellen bezüglich der Aktivitäten. Er meint, dass er und Joel alles versuchen, 
um möglichst viele Aktivitäten anzubieten und dass sie die Mitglieder auf dem Laufenden halten werden.  

Ausblick des Loch Ness 

Präsentiert von Marco Dällenbach (3. Semester): 

Marco erzählt, dass das Loch Ness die Zeit nutzen wird, um Reparaturen zu tätigen und um den 
Teamspirit aufzubauen. Das Loch Ness wird geschlossen bleiben bis zum FS2021. Ausserdem wollen sie 
den Vorstand aufbauen fürs kommende Semester. 

Pascal Sutter fragt wie lange das Loch Ness zu bleibt. 

Marco meint, dass es bis jetzt hiesse, dass das Loch Ness ab nächstem Semester wieder aufmachen kann. 

Sebastian Harder stellt klar, dass das Loch Ness kein konkretes Datum kommunizieren wird/kann.  

Marco meint, dass das Loch Ness so bald wie möglich wieder aufmachen werde, sobald es die Umstände 
zulassen. 

Ausblick des Betonkanuvereins 

Präsentiert von Henri Grossmann (7. Semester): 
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Henri erzählt, dass der Betonkanuverein versucht einen Corona-freundlichen Infoevent für Neumitglieder 
durchzuführen. Ausserdem versuchen sie in den Laboren Events zu machen, um zu zeigen, woran sie im 
Moment gerade forschen. Sie möchten auch Team Builiding Events durchführen. Die nächste Regatta 
wäre in Deutschland im 2021 geplant gewesen, jedoch wurde diese bereits um ein Jahr verschoben. Somit 
wird das nächste Jahr erneut ein Zwischenjahr ohne Regatta.  

Ausblick der Masterreise 

Präsentiert von Pascal Sutter (9. Semester): 

Pascal berichtet, dass die Masterreise 2021 im Juli 2021 nach der Abgabe der Masterarbeit in den 
Südkaukasus gehen wird. Sie hoffen, dass sich bis dahin die Spannungen zwischen Armenien und 
Aserbaidschan legen würden, da diese im Reiseplan enthalten sind. Sie versuchen jedoch so flexibel wie 
möglich zu sein und halten sich für die möglichen Hindernisse wie COVID und Grenzspannungen bereit. 
Ebenso erwähnt er, dass die Rooftopbar im HS20 nicht möglich ist und die Durchführung von 
Masterparties seien noch in Abklärung. Dafür erfreue sich der Mastergrill auf der Piazza an einer hohen 
Beliebtheit. Er wünscht zum Schluss noch allein ein tolles Semester und macht auf den Bierverkauf in den 
Zeichensälen aufmerksam.  

Ausblick des KTHs 

Präsentiert von Christina Lott (7. Semester): 

Christina erzählt, dass die Vollversammlung bereits stattgefunden hat und sie im Vorstand neu 18 
Mitglieder sind. Ausserdem sagt sie, dass sie neue Firmen anwerben wollen und bezüglich dem 
Schutzkonzept mit anderen Messen in Kontakt seien, um dadurch einen guten Austausch zu ermöglichen 
und bestmöglich vorbereitet zu sein. Ausserdem überlegen sie sich auch Alternativen zur bekannten 
Messe. Das KTH2021 soll am 14. & 15. April stattfinden.  

9. Wahlen 

9.1 Wahlen des AIV-Vorstandes und der Vertretungen 

Wahl des/der Präsidenten/in 

Bisher: Yanick Graf (Zwischenjahr) 

Kandidaten: Henri Grossmann (7. Semester) 

Henri Grossmann wird zum Präsidenten gewählt. (Ja: 33 | Nein: 0 | Enthaltungen: 1)  
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Wahl der/des Vizepräsidentin/en 

Bisher: Beatrice Ciabattoni (Zwischenjahr) 

Kandidaten: Céline Hartmann (4. Semester) 

(Ja: 33 | Nein: 0 | Enthaltungen: 1)  

Wahl des/der Quästors/in 

Bisher: Pascal Sutter (9. Semester) 

Kandidaten: Valentin Zehnder (3. Semester) 

Valentin Zehnder wird als Quästor gewählt. (Ja: 33 | Nein: 0| Enthaltungen: 1)  

Wahl des Restvorstandes 

Hochschulpolitik: 

Bisher: Antonia Baumann (Zwischenjahr) und Céline Hartmann (4. Semester) 

 Kandidaten: Vinzenz Müller (5. Semester) und Céline Hartmann (4. Semester) 

Aktivitäten: 

 Bisher: Isabel Stang (Zwischenjahr) und Joel Regenass (5. Semester) 

 Kandidaten: Argiris Sarris (3. Semester) und Joel Regenass (5. Semester) 

Dienstleistungen: 

 Bisher: Beatrice Ciabattoni (Zwischenjahr) 

 Kandidaten: Niklaus Schriber (5. Semester) 

Redaktion: 

 Bisher: Stefan Martinolli (9. Semester) 

 Kandidaten: Stefan Martinolli (9. Semester) 

External Relations: 

 Bisher: Sara Rytz (10. Semester) 

 Kandidaten: Sara Rytz (10. Semester) 
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Kommunikation: 

 Bisher: Federico Sosa Ivaldi (5. Semester) 

Kandidaten: Federico Sosa Ivaldi (5. Semester) 

IT: 

 Bisher: Henri Grossmann (7. Semester) 

 Kandidaten: Frederik Pflug (5. Semester) 

Henri Grossmann (7. Semester) stellt für die restlichen Ämter einen Ordnungsantrag auf eine 
Kollektivwahl. Der Antrag sowie die Kandidaten werden angenommen. (Ja: 25 | Nein: 0| Enthaltungen: 9)  

Wahl der HoPo-Vertretungen 

Departementskonferenz des D-BAUG:  

Niklaus Schriber (5. Semester), Céline Hartmann (4. Semester) 

Stv. Henri Grossmann (7. Semester), Stv. Stefan Martinolli (9. Semester) 

Unterrichtskommission des D-BAUG: 

 Céline Hartmann (4. Semester) 

 Stv. Stefan Martinolli (8. Semester) 

Henri Grossmann (7. Semester) stellt erneut einen Ordnungsantrag auf eine Änderung des Wahlmodus zu 
einer Kollektivwahl für die Vertretungen der DK und UK. Der Antrag sowie die oben genannten 
Kandidaten werden angenommen. (Ja: 30 | Nein: 0| Enthaltungen: 4) 

 

Fachvereinsrat des VSETH:  

 Vinzenz Müller (5. Semester) 

Stv. Henri Grossmann (7. Semester) 

Mitgliederrat des VSETH: 

Vinzenz Müller (5. Semester), Stefan Martinolli (9. Semester), Céline Hartmann (4. Semester), Henri 
Grossmann (7. Semester), Niklaus Schriber (5. Semester) 
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Stv. Anargyros Sarris (3. Semester), Joel Regenass (5. Semester), Sara Rytz (10. Semester), Valentin 
Zehnder (3. Semester), Federico Sosa Ivaldi (5. Semester) 

Auch hier stellt Henri Grossmann (7.Semester) einen Antrag auf Änderung des Wahlmodus zur 
Kollektivwahl der Vertreter/-innen für den FR und MR. Der Antrag sowie die Kollektivwahl werden 
angenommen. (Ja: 24 | Nein: 0| Enthaltungen: 10) 

9.2 Wahl der Loch Ness Betriebsleitung und Kommissionen 

Loch Ness Betriebsleitung 

Wahl des/der Präsidenten/in: 
Bisher: Sebastian Harder (5. Semester) 
Kandidaten: Marco Dällenbach (3. Semester) 

Wahl der/des Quästorin/s: 
Bisher: Sandra Angst (Zwischenjahr) 
Kandidaten: Mathias Ambühler (5. Semester) 

Über den Präsidenten und den Quästor wird gemeinsam abgestimmt. Sie werden beide gewählt.  
(Ja: 32| Nein: 0| Enthaltungen: 2) 

HoPoKo 

Wahl des Präsidenten: 
bisher: Stefan Martinolli (9. Semester) 
Kandidaten: Stefan Martinolli (9. Semester) 

Wahl der Vizepräsidentin:  
Bisher: Céline Hartmann (4. Semester) 
Kandidaten: Céline Hartmann (4. Semester) 

Es werden beide Kandidaten gewählt. (Ja: 32| Nein: 0| Enthaltungen: 2) 

AkKo 

Wahl der Präsidentin: 
Bisher: Isabel Stang (Zwischenjahr) 
Kandidaten: Joel Regenass (5. Semester) 

Wahl des Vizepräsidenten:  
Bisher: Joel Regenass (5. Semester) 
Kandidaten: Anargyros Sarrsi (3. Semester) 
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Die beiden Kandidaten werden gewählt. (Ja: 32| Nein: 0| Enthaltungen: 2) 

9.3 Wahlen der Revisoren 

Bisher: Roman Wüst (9. Semester) und Jonas Imfeld (7. Semester) 
Kandidaten: Roman Wüst (9. Semester) und Jonas Imfeld (7. Semester) 

Die beiden Kandidaten werden mit einer Enthaltung gewählt. (Ja: 33| Nein: 0| Enthaltungen: 1) 
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10. Anträge  

Anträge des Vorstandes, der Loch Ness Betriebsleitung und der Untervereine 

Antrag auf Bestätigung der Statutenänderung der Vereins Masterreise 

Präsentiert von Pascal Sutter (9. Semester): 

Er erklärt, dass die Leute vom Master, die aktuell nicht mehr studieren, aber die Masterreise wegen einer 
höheren Gewalt nicht machen konnten, nicht mehr automatisch aus dem Verein austreten, sondern bis 
zur Durchführung der Masterreise Vereinsmitglieder bleiben. 

Henri sagt, dass der AIV empfiehlt den Antrag anzunehmen.  

 

Es kommt zur Abstimmung. Der Antrag wird einstimmig angenommen. (Ja: 34| Nein: 0| Enthaltungen: 0) 

11. Varia 

Mitteilungen an die VV-Teilnehmer 

Henri Grossmann (7. Semester) fragt, ob es noch Mitteilungen an die VV-Teilnehmer gibt. Es meldet sich 
niemand.  

Schlusswort 

Um 19:56 beendet Henri Grossman (7. Semester) die Vollversammlung und bedankt sich bei allen 
Teilnehmern fürs Kommen. Ausserdem wünscht er allen ein gutes Semester und dass sie gesund bleiben. 


